



12 SEPTEMBRE 2012 DOMAINE DE BOISBUCHET, CHARENTE, FRANCE

Du 2 au 12 septembre 2012, le domaine de Boisbuchet, pres de Lessac (Charente), a accueilli l'architecte **Sou Fujimoto** pour un workshop avec des étudiants. Le thème, «*Nature Room*», visait à explorer de nouvelles relations entre nature et architecture, sujet de prédilection du jeune Japonais. À l'issue de ces dix jours, un itinéraire dans le domaine, ponctué de cadres blancs, mettait en valeur certains éléments du paysage soulignés par des cubes extrudés suspendus dans la forêt. Par ailleurs, Sou Fujimoto développe ici un projet de maisons d'hôtes sur le même thème. Il s'agira de petites chambres transparentes, entourées de clôtures circulaires mobiles et translucides, permettant de clore certaines portions du parc en jardins plus intimes.

From 2 to 12 September 2012, the Domaine de [Boisbuchet](#) near Lessac (South-western France), welcomed the architect **Sou Fujimoto** for a student workshop. The theme "Nature Room" aimed to explore new relationships between nature and architecture, a favourite subject of this young Japanese architect. A trail through the Domaine, dotted with white frames, highlighting certain elements of the landscape, emphasized by extruded cubes hanging in the forest, resulted from these 10 days. Sou Fujimoto also developed a guest house project here based on the same theme. These will be small transparent rooms surrounded by mobile and translucent circular fences closing off sections of the park and creating gardens providing greater privacy.